



Agence Leonie Lelièvre
IMMOBILIER REAL ESTATE

7 Pièces

262 m²

Réf. 152V3197M

1 045 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété de 263 m² avec vue dégagée et aperçu mer, implantée sur un terrain de 1 956 m², composée de deux appartements indépendants. A l'étage, un appartement d'environ 110 m² avec possibilité d'aménager les combles comprend une entrée avec toilettes invités, une petite buanderie, un bureau, deux chambres dont une avec accès à une terrasse, une cuisine aménagée équipée et un séjour climatisé avec cheminée et de grandes baies à galandage ouvrant sur une grande terrasse avec four pizza . Au niveau inférieur se trouve un appartement d'environ 148 m² comprenant un séjour avec cuisine séparée, ...

Property of 263 m² with open view and sea view, located on a plot of 1 710 m², composed of two independent flats. On the first floor, a 110 m² flat with the possibility of converting the attic includes an entrance hall with guest toilet, a small laundry room, an office, two bedrooms, one of which has access to a terrace, a fully equipped kitchen and an air-conditioned living room with fireplace and large sliding doors opening onto a large terrace with pizza oven and jacuzzi. On the lower level is a flat of about 130 m² comprising a living room with separate kitchen, an enclosed veranda, two ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

